

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや  
ちくさ  
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 千種区池下一丁目4番18号  
井上ビル4F D号  
Tel 763-5110  
会長 水野民也

No.18 (1982~1983)

MANKIND IS ONE-  
Build Bridges of Friendship  
Throughout the World

人類はひとつ  
世界中に友情の橋をかけよう  
1982~83年度 R I 会長 向笠広次

第18回例会 昭和57年12月20日 (月) 晴

◇ “奉仕の理想”

◇ 出席報告

会員 40名 出席 31名  
出席率 77.50%

◇ 前回 12月14日 (修正出席率) 100%  
make up

青山君(12/15和合), 深見君(12/18岐阜長良),  
古川君(12/15和合), 加藤(保)君(12/15和合),  
成田君(12/10港), 菅原君(12/18守山)

◇ ビジター数紹介 12月21日 (火) 16名

◇ 誕生日祝福

深見君(12/16), 堀場君(12/22), 黒須君(12/25), 日下君(12/26)

◇ ニコボックス

名古屋東RC山田(巖)君(合同でクリスマスが開催できましたので, 水野(民)君(テレビ出演「NHKニュース6:30」にでましたので, クリスマス御一緒にできてありがとうございます), 新美君(早退させていただきま), 菅原君(娘が大学に合格しましたので), 深見君(誕生祝, 結婚記念祝), 堀場君(誕生祝), 黒須君(夫人誕生祝), 日下君(誕生祝), 寺澤君(結婚記念祝)

◇ 松居幹事報告

1. 次週例会は例会場都合のため12月27日(月)に変更しますので28日(火)の例会はございません。お間違えのないようお願い致します。
2. 次回例会終了後定例理事会を行います。現事, 役員の方はお残り下さい。

——年末会員家族懇親会——

(司会 冠木千代子 元CBCアナウンサー)

開会挨拶 石塚東RC会長

今夕は名古屋東・千種RCの合同例会並びに家族懇親会でございます。

私達東クラブと致しましては千種の会員, ご家族をお迎えしてこの会を開くことを心か

ら喜こんでいる次第でございます。

この年末の例会・懇親会, 昨年はやはり当クラブの子クラブである和合RCと合同で行いましたが, ご承知のように和合RCはもう成熟組でございますので, 本年は私共がスポンサーとなり新しく発足しました千種RCと合同でこの会を開催することになりました。

若干の先輩クラブと致しまして, もしお役に立つことがございましたら何事によらずどうぞお申し出下さいまして今後も仲良くさせて頂きたいと思っております。勿論, 新クラブの水野会長はベテランの方でございますし, 統率にも我々は何の不安もございませんし, 千種RCの発展は間違いのないところでございますが, それでも何かお役に立つことがございましたらさせて頂きたいと思いま

す。  
ロータリークラブというのは女性の会員がおられませんので, いつもは男性ばかりの会で変な言葉でございますが色気も何もございませんが, 今日は両クラブのご夫人, ご家族の方々に色を添えて頂きまして大変賑やかにこの会を行うことができる訳でして, 一年に何回と無い稀なこういう会を有効にお互いの会員の交流に役立てて頂きたいと思っておりますので, どうぞ皆様方充分にご懇談の実をあげられますよう希望いたします。

なお, この会は担当の委員の方々がいろいろな趣向を凝らして準備を整えて頂いておりますので, 充分お楽しみ頂くようお願いいたしますして私のご挨拶に代えさせて頂きます。

新入会員家族紹介 菅原親睦委員長

和田正敏 君とご家族

乾杯 古川副会長

特別代表・東ロータリークラブ余語栄三君との音頭にて, 乾杯!

ショー・ゲーム

東京ムジカ・クライスによる演奏で会場内は、一段と華やかなムードが漂い、会員家族各々の好みの料理に舌鼓を打った。



舞台上では（特別ゲストの）あまクラブの大竹君の手品が始まり、そのプロ顔負けの指さばきに、チビッコ達もしばし、食事の手を休め、魅了されてしまった。



突然のサンタクロースの登場!! と言って



もこれは菅原君扮する、黒ひげの偽サンタで、いよいよ子供達お待ちかねのゲームの始まりとなった。年齢別、男女別になった子供達が、風船投げ、「す」のつく物を持ってくるゲーム等、色々趣向をこらしたゲームで楽しい時を過ごし、最後に子供達全員で“きよしこの夜”を大合唱した。

#### 歳末助け合い募金 鈴木社会奉仕委員長

本日、集められた募金は約18万円になり、これはCBC歳末助け合い運動へ寄付する事になりました。

サンタクロースプレゼント水野(民)会長  
両クラブ会長扮するサンタクロースから子供達一人一人にプレゼントが手渡された。



#### 閉会挨拶 水野(民)会長

東ロータリークラブの皆さま本日は御一緒に楽しい合同例会・合同家族会が出来ました事、厚く御礼申し上げます。

千種ロータリークラブの皆さま、初めての年末家族会はいかがでしたでしょうか。今年もあと僅かでお正月になります。

新しい年に向かって世界90余万人のロータリアン、第260地区88RC、名古屋市内14RCの皆さまと共に平和であり、それぞれの職業と健康と御家族の御多幸を御祈り申し上げ閉会の挨拶と致します。



“手に手つないで”

#### ◇次回例会（12月28日）

例会場都合のため27日(月)に変更  
卓話“第9回競技大会に参加して”

会員 加藤 大豊 君

#### ◇次々例会会（1月4日）

新年例会のため卓話はありません。